



会長テーマ **温故知新**

～伝統に築かれたアイデンティティを再認識し、未来志向の柔軟性のある革新によりクラブの更なる活性化と発展を目指そう～

会長 **水本 行亮** 幹事 **中村 伸之**

例会 ■木曜日/12:30～13:30 会場 ■三次商工会議所2F 事務局 ■三次商工会議所内 〒728-0021 三次市三次町1843-1
TEL.0824-62-3127 FAX.0824-62-9580 E-mail:m-rc@p1.pionet.ne.jp URL : http://miyoshi-rc.jp/

国際ロータリー会長 **ホルガー・クナーク** 国際ロータリー第2710地区 ガバナー **脇 正典**(防府RC)



Rotary Opens Opportunities

ロータリーは機会を開く

ロータリーは機会を開く ドイツ(ヘルツォークトウム・ラウエンブルグRC)



不易流行

～楽しくなくてはロータリーではない～
各クラブで最も重要とする不易流行を考え、クラブ運営をする。
不易 職業倫理・nobles oblige・親睦・家庭教育
流行 多様性(公式訪問の見直し等)・少子高齢化への対応・他団体との連携・会員増強(女性・若い人)



12月10日 第2653回例会

本日のプログラム

総会

次回例会日/会場

12月17日(木) 12:30～/三次商工会議所

次回プログラム予告

新入会員卓話

2020年12月3日例会記録-第2652回-

12月10日発行：第16号



会長挨拶：水本行亮

皆さん、こんにちは

先ず、この度ご入会される方をご紹介いたします。金本尚也さんです。ご入会を会員一同、心より歓迎申し上げます。

さて、12月は疾病予防と治療月間ですがこのテーマにふさわしいゲストをお招き致しました。三次地区医療センター病院長安信祐治先生です。お忙しい中、ようこそおいで下さいました。先生には後ほど卓話を宜しくお願い致します。

三次地区医療センターは先生が病院長にご就任以来、益々内容を充実され、私共市民にとってかけがえのない施設となっております。安信先生に於かれましては、日々厳しい状況の中での病院運営の日々と存じますが、先生を始め、医療従事者の皆様に心から感謝を申し上げましてご挨拶とさせていただきます。

ご清聴ありがとうございました。



例 会 次 第

【点 鐘】 水本行亮 会長 【ソング】 「君が代」 「奉仕の理想」

【四つのテスト】 石井 浩彦 会員

【ゲスト】 三次地区医療センター
病院長 安信 祐治様



入 会 式



- ◇ 氏 名 : 金本 尚也 (かねもと なおや) 氏
- ◇ 生年月日 : 1984年3月19日
- ◇ 事業所名 : 整骨鍼灸院たいよう
- ◇ 役 職 : 院長
- ◇ 職業分類 : 接骨・鍼灸
- ◇ 推 薦 者 : 児玉敏宏 会員、青木貴央 会員

幹事報告：中村伸之 幹事

- ・本日、例会終了後第3会議室に於いて理事役員会を行います。
- 《来信文書》
- ・国際ロータリー：ロータリアン12月号
- ・RI日本事務局：財団室NEWS12月号

出席報告：中村伸之 幹事

第2650回(11月12日)の出席報告					第2652回(12月3日)の出席状況			
会員数	出席者	免除者	Make-up	出席率	会員数	出席者	欠席	出席率
38	24	3	2	74.29%	38	30	8	78.95%

Make-up内訳：松永会員（新入会員セミナー）中川会員（RLI検討会議）

委員会報告

- ・明山会員（クラブ管理運営委員長）
- 今月17日、夜間例会を予定しておりましたが時節柄、通常の例会に変更となりましたのでお間違いないよう、よろしくお願いいたします。



SAA報告：松永和幸 SAA

スマイル・健康感謝箱		計19,010円
氏名	内容	
水本 行亮 灘岡 直隆	安信先生、本日はよろしくお願ひいたします。金本さんのご入会を心から歓迎いたします。 安信先生、例会にお越しいただきありがとうございます。 先日の副会長杯ゴルフコンペ盛り上げていただきありがとうございました。。楽しい時間を過ごすことが出来ました。	
丸田 洋司 児玉 敏宏	金本さんご入会おめでとうございます。これからよろしくお願ひしますね。会員増強部会長より金本さんご入会おめでとうございます。 三次RCゴルフコンペ副会長杯、ハンディと年齢で優勝させていただきました。	
古永 雅則 創業月	長年務めた調停委員を退任いたしました。調停功勞により最高裁判所長官表彰を受けました 石田光司郎、榎原政範	
本人誕生日	丸田洋司(12.26)	
夫人誕生日	榎原政範、中川筆之	
結婚記念月	水本行亮	

プログラム：ゲスト卓話



三次地区医療センター
病院長 安信 祐治様

「新型コロナウイルス感染症と心不全について」

